



Salamanca Latina diversifica su apuesta con unas jornadas sobre la mujer y un rally fotográfico

G. D. S.
SALAMANCA

Salamanca Latina favorecerá el encuentro entre los salmantinos y los inmigrantes latinoamericanos más allá de lo puramente folclórico en su quinta edición, que arrancará esta tarde y que se extenderá hasta el 1 de diciembre. El programa fue presentado ayer por la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales de la Usal, Noemí Domínguez, que estuvo acompañada por la concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades de Salamanca, Cristina Klimowitz, y por representantes de algunos de los colectivos implicados en la iniciativa.

En esta edición, como novedad, Salamanca Latina incluirá en su oferta unas jornadas sobre los problemas de las mujeres inmigrantes, del 24 al 28 de octubre en la Facultad de Derecho; y un rally fotográfico que tendrá como objetivo promover la participación activa y contribuir a la difusión del programa.

Estas propuestas se completarán con un taller de cocina intercultural, teatro, cine y música, un homenaje a la cantautora María Elena Walsh por parte de la Casa de Argentinos en



Noemí Domínguez.

J. M. GARCÍA

Salamanca y una conferencia sobre *Cultura y lengua guaraní* a cargo del padre Bartomeu Meliá. No faltarán tampoco las fiestas latinas y la posibilidad de saborear la gastronomía autóctona en los restaurantes latinos de Salamanca.

Domínguez manifestó que organizar Salamanca Latina es "un deber y una devoción" para la Usal, que cuenta en estos momentos con 250 becarios oriundos de Sudamérica y que comparte numerosos proyectos en una lengua común con el otro lado del Atlántico. ■